

09.07.2020

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon Jeger)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: FB, AL

Beginn der Sitzung: 16:00 Uhr, Zoom.us

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll wird grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Rektorinnengespräch: LD: Alles steht im blitz. Fragt, ob wir Fragen haben. IB: Für die, die den Blitz nicht gelesen haben, kannst du es zusammenfassen? LD: Prüfungen sollten relativ normal verlaufen. Kommt drauf an, wie sich das mit Corona entwickelt. Stundenpläne werden verzerrter sein, wobei sie sich Mühe geben, Onlineunterricht auf Randzeiten zu legen. Sie werden die Lektionen aufzeichnen, wobei sie niemanden dazu zwingen können. Hauptthema war Corona. Es könnte sein, dass die GV im StuZ abgehalten wird.
- Nachfolger: LD erinnert alle, die noch kein Gespräch hatten, und bereits ein Nachfolger haben sich zu melden und dies zu machen.

Quästor:

- Budgetanpassungen: LK: hat Rückmeldungen bekommen. Nur bei allem Gelben wurde was verändert, wobei nur Dinge, die mit Corona korrelieren, geändert werden. Sie erklärt diese Punkte genauer. Billag wird nächstes Jahr nur halb so viel kosten. Es ist noch ein Entwurf und es kann sich weiterhin was ändern. Deshalb will sie noch keinen richtigen Antrag machen, sondern diesen erst vor der GV machen. Kommissionen sollten generell ihr Budget einhalten. LK und LD haben beschlossen das Budget vom blitz noch nicht anzupassen. Kontakt sollte vorläufig als Tischmesse stattfinden können. Viele Events wurden gestrichen. ND: Also findet eine Prüfungsendbar statt? LK: Vorläufig ja. LD: Es wird sicher keine Bar. LK: Hatte ursprünglich einen Fehler mit den Einnahmen gemacht bei Erfolgreich durchs Basisjahr vom MAVT, hat dies aber schon korrigiert. Der Blitz macht den grössten Unterschied. CH: fragt wieso der Eventtopf vom FS nicht angepasst wurde. AL: Alle Events dieses Semester kamen aus dem Eventtopf, ausser das Jassturnier. IB: Fragt wies mit der Hertz aussieht, falls man bereits anfangs Semester weiss, dass sie nicht stattfinden kann. LK: Das ist der Grund weshalb wir diese Punkte erst noch anschauen werden

und jetzt noch nicht fest abmachen. IB: Fragt ob man Budgetänderungen während dieser GV machen kann für die Hertz. LD: es ist einfacher budgetiertes Geld nicht auszugeben, als an nicht budgetiertes zu kommen.

- Budget 21: LK: Auch hier alles gelbe verändert. Steuern wurden jetzt einbudgetiert. Helfershirts sind vorbei, Depot bleibt weil wir noch nicht sehen konnten wie gut das klappt. Chromstahlplatte war nur letztes Jahr. LK macht vertragsmässig aus wieviel wir von den Departementen bekommen. Ressorts bleiben gleich, bei den Kommissionen muss man bei allen noch übers Budget gehen. Szene3 ebenfalls.
- PVK Budget: LK: Das Ziel ist weniger Gewinn mit den PVKs zu machen. LK und MN haben durchgerechnet wie viel Gewinn gemacht haben. MN: ist ebenfalls stark gegen den Fakt, dass so viel Gewinn mit den PVKs gemacht wurde und gemacht wird. Daher haben sie sich entschlossen, die Preise anzupassen.

Information:

IT:

- Update: LB: Neues CRM. SJ: ist sehr beeindruckt damit. "Es fetzed". Es sieht nicht mehr aus als würde sie aus dem 2. Weltkrieg stammen. CH: es kann sehr viel und wenn man sich da einarbeitet wäre es sicher super. LB: Mailinglisten sollten bis Wochenende laufen. Man muss sich bei ihm melden falls man auf eine Mailingliste kommen will. LK: Spricht die vielen Spam-mails an. LB: Kann man leider nicht viel machen.

Kultur:

- Prüfungsendbar: LD: fragt Kultur ob sie sich etwas überlegt haben bezüglich Alternativen zur PEB und MN (als Sprecher der Corona AG) ob es realistisch ist überhaupt etwas zu machen. MN: er sieht nicht, dass es funktioniert, da das Beste an der PEB ist gemeinsam zu sitzen auf der Piazza was jetzt sicherlich nicht möglich ist. Er schlägt vor es kurzfristig zu planen. AL: Überlegt sich es auf den nächsten Block zu verschieben. Ist nicht so Fan davon ihnen einfach eine Dose Bier zu geben und nach Hause zu schicken. Sie haben es aber noch nicht besprochen. IB: Findet es ein bisschen halbpatzig. AL: So wäre es ein Zeichen, dass der AMIV noch da ist. IB: Fände es sinnvoller auf den nächsten Block zu verschieben. AL: fragt nach der Meinung. MN: Findet den Gestenaspekt gut, wobei evtl. Schoggi mit AMIV Logo bei den Prüfungen verteilen. FB: Mit Logo kann es sicher nicht bis August gemacht werden. Man müsste es mit Klebern selber machen. IB: Sie und AL sitzen zusammen hin und besprechen dies, falls man das mit den Klebern machen wollen dann könnte man sich alle zusammensetzen.
- Erstiralley: LD: Springman ist grosser Fan von Ersti Events. Evtl. könnte man die Rallye dennoch machen. IB: Sie haben etwas ein OK Problem, vor allem fällt viel Arbeit an, da die Route noch verändert werden muss da ein Grossteil an der ETH stattfindet. LD: Die ETH würde uns sicherlich entgegenkommen. AL: falls man die Rallye gleichhalten könnte dann wäre es nicht so ein grosser Aufwand. Fragt ob falls man die Gruppen in der Bubble hält. LD: das sollte gehen, spricht mit dem VSETH. AL: braucht Infos sobald die kommen.

HoPo ITET:

- PVK: MN: Hat es durchgerechnet. Haben trotz 1.- Abzug das Budget genau eingehalten. Das läuft daher gut.
- Studienunterlagen: MN: ist sehr mühsam zu maintainen. Weil die Leute viele Schwierigkeiten haben das richtig auszufüllen. Evtl. sollte man sich überlegen, immer wieder mal reinzuschauen und aufzuräumen. LB: Schlägt vor, ihm nochmal dazu schreiben.
Prüfungsprotokolle: Gehören jetzt zu HoPo. Hat sich überlegt das besser zu übersetzen da Exam protocols falsch ist, lässt es aber vorerst so. Sie sind alle hochgeladen. Die sehr sehr schlechten hat er sich gespart. Alle Anfragen gehen an die neue Gruppe. Mn kümmert sich im ITET und Hannah Niese um MAVT.
- Center for Project based Learning: Hat der ITET gegründet. Wäre gut wenn wir regelmässig Feedback geben. Schlägt vor dass der HoPo ITET-Vorstand einen aus der Gruppe wählt, der für dies zuständig ist.

- Neue Aufgabenbereiche: Student for a day, etc. werden auf das Team verlegt um den Hopo Vorstand zu entlasten.
- Erstitag: Man weiss noch nicht ob man die Erstis herumführen kann, aber es scheint wahrscheinlich zu sein. Daher fängt er an Leute zu suchen die die Erstis herumführen. LD: ob der Kulturteil stattfindet, wird sich aus der Kommunikation mit dem Departement ergeben. MN wird sich mit den Kulturis absprechen. Zudem sollte man schauen, dass MAVT und ITET nicht Verschiedenes von Kultur brauchen.
- Helfershirts: MN: Der budgetierte Betrag reicht nicht aus für die Helfershirts. Es würden nur Tshirts für dieses Jahr raus kommen. Schlägt daher vor erst zu einem anderen Zeitpunkt eine riesige Bestellung zu machen, dann hätte man dedicated Helfershirts. Ansonsten schlägt er vor, Merch Shirts zu verwenden. LK: fände merch shirts sicher aesthätischer aber da fehlt evtl der sichtbarkeits Effekt. IB: Fände es besser wenn nicht jeder die merch shirts bekäme. Schlägt vor kappen oder tücher zu verwenden wo die Grösse keine Rolle spielen würde. AL: Das mit den Merch Shirts wäre eine Notlösung für dieses Jahr. Sieht nicht, dass Merch danach nicht so speziell wäre. LK: fände es hingegen toll, wenn mehr Leute die Shirts hätten. MN: es sind schon paar Leute die das brauchen. Ein weiterer Vorteil wäre, dass man auch kurzfristig Shirts holen kann.

HoPo MAVT:

- Erstitag: FN: Sieht gleich aus wie bei ITET
- PSE: war schwierig, da sie ein Video wollten und die Kommunikation nicht ganz funktioniert hat.
- Curriculum Gruppe: haben ein Draft, um zu sehen ob die DK damit zufrieden ist. Falls dies durchkommt, dann würde man die Details nochmals anschauen. Bevor es in die nächste Session gibt, wird es eine grosse Sitzung geben. Viele Fächer würden noch komplett neu gemacht werden. LK: fragt wann dieses Curriculum durchkommen würde. FN: mindestens 2 Jahre. Es ist nicht realistisch vor HS22.
- Nachfolge Curriculum: FN: ist ab September weg. Suchen nach einer Nachfolgerin, da es wenige Frauen dabei hat. Falls jemand da Lust hätte, dann sollte man sich bei ihm melden. Aurel Neff wird noch weitermachen.

External Relations:

- SJ: Viele Jobboerseinträge. Fragt wies genau läuft, da sie nicht direkt aufgeladen werden. LB: man soll sich schnell bei ihm melden wenn etwas Neues ist, dann kommts.

Infrastruktur:

3. Varia

- LD: Alle müssen Semesterberichte schreiben.

Ende der Sitzung: 17:19 Uhr